

長い夏休みが終わり、いよいよ2学期がスタートしました。先生やお友だちに再会し、笑顔いっぱいの子どもたちがそろい私たち担任もうれしい気持ちでいっぱいです。1学期は年長という最高学年になったということで新しい環境に慣れながら、お当番活動や日頃の保育の中でも自分たちで話し合っていて考えていく場面が増えました。その中の一つに、『おたのしみイベント』や『小学校との連携授業』の活動を通して新しい発見や経験を積むことも出来たように感じます。



今学期はまず新渡戸祭に向けて子どもたちと、1学期一番の思入れのある『おたのしみイベント』について振り返りを行いながら、一からやりたいことを考え、チームに分かれて話し合いを繰り返し試行錯誤しながら仲間と協力して完成させた工程を、お家の方にも是非見てもらいたいという思いでこれまでのプロジェクト保育の展示を子どもたちと作り上げていきたいと思っておりますので、お楽しみになさってください。

夏休みを通して年下の友だちとの関わりから『思いやり』をもって接することを経験し、1学期からまた一回り成長した子どもたち。2学期からは少しずつ就学を意識した働きかけを行いながら、子どもたち一人一人の個性を引き出し、のびのびと自分の力を発揮できるような保育をしていきたいと思っております。2学期からどうぞよろしくお願いたします。



年長担任の小山詩織先生が体調不良のため、当面の間、福田莉子先生が年長保育のサポートに入ります。小山先生は、職員室付となりますのでご理解のほど、よろしくお願いいたします。

2学期の目標

- ・友だちとのつながりの中で遊びに取り組み、自分の力を発揮し、お互いに認め合う。
- ・目標に向かい、クラスの友だちと協力しながら、様々な表現活動に取り組む。

